

Deuxième session du 7 au 9 juin

Les révisions du bac se font avec le Pij



Maël et Benjamin avaient participé à la première session de révision en tant que bénévoles. Ravis de leur expérience, et soucieux de rendre service, ils reprennent du service.

Après le succès de la première session de révision du bac avec le Pij (Point information jeunesse), en avril dernier, François Illand a décidé de remettre le couvert. Du 7 au 9 juin, dès la fin des cours

pour les lycéens, ces derniers pourront rejoindre un groupe de bénévoles pour faire plus que bachoter. « Le programme a été étoffé et étalé sur l'ensemble de la journée, note François Illand, responsable du Pij. Contrairement à

avril, les jeunes pourront choisir leur programme à la carte. Ils ne sont pas obligés de prendre le petit déjeuner ou d'assister au réveil sportif, ou au contraire ils peuvent ne venir que pour le sport. » Le programme a été revu.

Mathématiques, physique, histoire, anglais et espagnol seront au menu des révisions, avec un intervenant pour chaque matière. « On a cherché vainement quelqu'un pour assurer des cours en philo », regrette François Illand. Maël et Benjamin avaient participé à la première session de révision en tant que bénévoles. Ravis de leur expérience, et soucieux d'aider, ils reprennent du service. « Ça fait plaisir de savoir que les lycéens arrivent à apprendre en partie grâce à nous », note Benjamin, qui mène ici sa première expérience d'enseignement.

Deux petits déjeuners équilibrés seront offerts aux jeunes pour les mettre dans de bonnes conditions. « Nous proposons un peu plus de sport avec deux séances de boxe et deux de self défense en plus du réveil sportif. Autre nouveauté, Patrick Sueur animera des séances de théâtre pour adopter les bonnes postures aux oraux. »

Si la formule reste gratuite, il sera demandé aux jeunes d'adhérer au centre social (1,5 €). Inscriptions au centre social, tél. 02 43 04 22 93.